

THREE ARROWS

福山市立駅家西小学校

3年生 学年通信

2025年(令和7年)

9月30日 No.8

授業参観・学級懇談会 ありがとうございました!

9月12日(金)は、授業参観・学級懇談会でした。お忙しい中、ご参加くださりありがとうございました。授業では、「節度・節制」をテーマに、自分の心をコントロールすることについて、子ども達が一生懸命考えている姿を見ていただけたかと思います。「次の日の準備をしてから、自分のしたいことをするようにする」という考えや、道徳参観日の前には、メディアコントロール週間もあったことから、それに関連して、「テレビを見る時間や、ゲームをする時間を自分で決めて、決めた時間には終われるようにしたい」などの考えを書いていました。ぜひご家庭でも、子ども達もった思いを、サポートしていただけたらと思います。

また、学級懇談会では、本校が行っている道徳教育や学力向上に向けた取組についての話や、9月の子ども達の様子を交流することができました。

ビッグランでの水泳の学習

9月1日(月)から始まった、ビッグランでの水泳の学習が無事終わりました。「泳ぐタイムをよくしたい」「顔を水に浸けられるようになりたい」など、それぞれが目標をもって、頑張りました。これまで顔を水に浸けることが苦手だった児童の中には、少しずつ水に慣れていき、けのびができるようにまでなっている人もいました。子ども達は、とても充実した表情で計6回の学習を終えることができました。

9月8日(月)には、水泳参観もあり、朝のお忙しい時間に、たくさんの保護者の方にお越しいただき、子ども達が頑張っている様子を見ていただきました。ありがとうございました。また、水泳セットの洗濯、準備等もありがとうございました。

駅家西学区のデニム工場 篠原テキスタイルへ

9月19日（金）に株式会社篠原テキスタイルさんへ見学に行きました。デニムを作っている会社ということで、その原料になっている綿から、それを手でほどいて糸を紡ぐ体験をさせていただきました。こども達は、ふわふわの綿が糸になり、それが折り合わさってデニムになっていくことを教えていただき、とても驚いた様子でした。

こども達の作文から

篠原テキスタイルは、デニムを作っています。綿で糸を作りましたが、でこぼこになってしまって、難しかったです。

SDGs の取組では、12番「つくる責任 使う責任」に関して、使い古したデニムを機械を使ってもう一度糸に戻し、再利用していることを知りました。

篠原テキスタイルには、糸を生地にする機械などいろいろな機械がありました。その中でもすごいと思ったのは、出来上がったデニムを点検する機械です。ほこりや糸くずが付いていないかを目で確認して、見つけたら風でとばしていました。お客様のことを考えた工夫だと思いました。

納金について

振替日は 10月10日（金）です。
よろしくお願ひいたします。

学年費	2,075 円
学習端末保守費（10月）	381 円
積立金	1,000 円
手数料	44 円
合計	3,500 円